

# Ibadah Doa Malang, 23 November 2010 (Selasa Sore)

**Pembicara: Bpk. Anta**

## **Matius 25:31-34**

25:31. "Apabila Anak Manusia datang dalam kemuliaan-Nya dan semua malaikat bersama-sama dengan Dia, maka Ia akan bersemayam di atas takhta kemuliaan-Nya.

25:32. Lalu semua bangsa akan dikumpulkan di hadapan-Nya dan Ia akan memisahkan mereka seorang dari pada seorang, sama seperti gembala memisahkan domba dari kambing,

25:33. dan Ia akan menempatkan domba-domba di sebelah kanan-Nya dan kambing-kambing di sebelah kiri-Nya.

25:34. Dan Raja itu akan berkata kepada mereka yang di sebelah kanan-Nya: Mari, hai kamu yang diberkati oleh Bapa-Ku, terimalah Kerajaan yang telah disediakan bagimu sejak dunia dijadikan.

## **Pengkhotbah 10:2**

10:2. Hati orang ber hikmat menuju ke kanan, tetapi hati orang bodoh ke kiri.

Domba-domba di sebelah kanan mempunyai hikmat surga tetapi kambing-kambing di sebelah kiri tidak memilikinya.

Praktek orang yang bijaksana dan tidak bijaksana adalah sebagai berikut:

## **Matius 7:24-26**

7:24. "Setiap orang yang mendengar perkataan-Ku ini dan melakukannya, ia sama dengan orang yang bijaksana, yang mendirikan rumahnya di atas batu.

7:25. Kemudian turunlah hujan dan datanglah banjir, lalu angin melanda rumah itu, tetapi rumah itu tidak rubuh sebab didirikan di atas batu.

7:26. Tetapi setiap orang yang mendengar perkataan-Ku ini dan tidak melakukannya, ia sama dengan orang yang bodoh, yang mendirikan rumahnya di atas pasir.

- Orang yang bijaksana mendengarkan Firman Tuhan dan mentaatinya
- Orang yang tidak bijaksana mendengar Firman Tuhan tetapi tidak mentaatinya.

Tuhan hanya meminta Â ketaatan kita dalam mendengarkan FirmanNya.

**Ketaatan kita harus teruji sebagai berikut:**

### **1. Ketika kita berada dalam kesesakan.**

#### **1 Samuel 13:6-8**

13:6. Ketika dilihat orang-orang Israel, bahwa mereka terjepit--sebab rakyat memang terdesak--maka larilah rakyat bersembunyi di gua, keluk batu, bukit batu, liang batu dan perigi;

13:7. malah ada orang Ibrani yang menyeberangi arungan sungai Yordan menuju tanah Gad dan Gilead, sedang Saul masih di Gilgal dan seluruh rakyat mengikutinya dengan gemetar.

13:8. Ia menunggu tujuh hari lamanya sampai waktu yang ditentukan Samuel. Tetapi ketika Samuel tidak datang ke Gilgal, mulailah rakyat itu berserak-serak meninggalkan dia.

Jangan mencari jalan sendiri yang tidak sesuai Firman karena itu hanya akan memimpin menuju kebinasaan.

#### **1 Samuel 13:11-14**

13:11. Tetapi kata Samuel: "Apa yang telah kauperbuat?" Jawab Saul: "Karena aku melihat rakyat itu berserak-serak meninggalkan aku dan engkau tidak datang pada waktu yang telah ditentukan, padahal orang Filistin telah berkumpul di Mikhmas,

13:12. maka pikirku: Sebentar lagi orang Filistin akan menyerang aku di Gilgal, padahal aku belum memohonkan belas kasihan TUHAN; sebab itu aku memberanikan diri, lalu mempersembahkan korban bakaran."

13:13. Kata Samuel kepada Saul: "Perbuatanmu itu bodoh. Engkau tidak mengikuti perintah TUHAN, Allahmu, yang diperintahkan-Nya kepadamu; sebab sedianya TUHAN mengokohkan kerajaanmu atas orang Israel untuk selamanya.

13:14. Tetapi sekarang kerajaanmu tidak akan tetap. TUHAN telah memilih seorang yang berkenan di hati-Nya dan TUHAN telah menunjuk dia menjadi raja atas umat-Nya, karena engkau tidak mengikuti apa yang diperintahkan TUHAN kepadamu."

### **2. Saat kita sedang diberkati**

#### **1 Samuel 15: 14-15, 22-23**

15:14. Tetapi kata Samuel: "Kalau begitu apakah bunyi kambing domba, yang sampai ke telingaku, dan bunyi lembu-lembu yang kudengar itu?"

15:15. Jawab Saul: "Semuanya itu dibawa dari pada orang Amalek, sebab rakyat menyelamatkan kambing domba dan lembu-lembu yang terbaik dengan maksud untuk mempersembahkan korban kepada TUHAN, Allahmu; tetapi selebihnya telah kami tumpas."

15:22. Tetapi jawab Samuel: "Apakah TUHAN itu berkenan kepada korban bakaran dan korban sembelihan sama seperti kepada mendengarkan suara TUHAN? Sesungguhnya, mendengarkan lebih baik dari pada korban sembelihan, memperhatikan lebih baik dari pada lemak domba-domba jantan."

15:23. Sebab pendurhakaan adalah sama seperti dosa bertenung dan kedegilan adalah sama seperti menyembah berhala dan terafim. Karena engkau telah menolak firman TUHAN, maka la telah menolak engkau sebagai raja."

Apakah yang menjadi ukuran ketaatan?

#### **Filipi 2:8**

2:8. Dan dalam keadaan sebagai manusia, la telah merendahkan diri-Nya dan taat sampai mati, bahkan sampai mati di kayu salib.

Ukurannya adalah ketaatan Yesus sampai mati di kayu salib, yaitu ketaatan sampai daging tidak bersuara lagi.

Bagaimana kita bisa mematikan daging dengan segala keinginannya?

#### **Markus 14:32-36**

14:32. Lalu sampailah Yesus dan murid-murid-Nya ke suatu tempat yang bernama Getsemani. Kata Yesus kepada murid-murid-Nya: "Duduklah di sini, sementara Aku berdoa."

14:33. Dan la membawa Petrus, Yakobus dan Yohanes serta-Nya. la sangat takut dan gentar,

14:34. lalu kata-Nya kepada mereka: "Hati-Ku sangat sedih, seperti mau mati rasanya. Tinggallah di sini dan berjaga-jagalah."

14:35. la maju sedikit, merebahkan diri ke tanah dan berdoa supaya, sekiranya mungkin, saat itu lalu dari pada-Nya.

14:36. Kata-Nya: "Ya Abba, ya Bapa, tidak ada yang mustahil bagi-Mu, ambillah cawan ini dari pada-Ku, tetapi janganlah apa yang Aku kehendaki, melainkan apa yang Engkau kehendaki."

- Lewat doa penyembahan.
- Lewat berpuasa untuk mempercepat proses mematikan daging.

Daging yang harus kita matikan lewat doa penyembahan adalah sebagai berikut:

1. Ketakutan dalam percobaan, menghadapi masa depan, penderitaan, saat harus berkorban.
2. Kesusahan, penolakan atas Firman Tuhan.
3. Ketidakmampuan untuk menyerah sepenuhnya pada Tuhan.  
Ini terjadi karena menganggap kekuatan kita atau sesuatu hal di dunia ini lebih dari Tuhan.
4. Ketidaktaatan.

Doa penyembahan seperti apa yang mampu mematikan daging dan hawa nafsunya?

#### **Lukas 9:28-29**

9:28. Kira-kira delapan hari sesudah segala pengajaran itu, Yesus membawa Petrus, Yohanes dan Yakobus, lalu naik ke atas gunung untuk berdoa.

9:29. Ketika la sedang berdoa, rupa wajah-Nya berubah dan pakaian-Nya menjadi putih berkilau-kilauan.

Itu adalah **doa penyembahan yang didorong oleh firman pengajaran yang benar**.

Doa penyembahan seperti itu dapat merobek daging kita sehingga ada keubahan hidup dari manusia daging menjadi manusia rohani.

#### **Filipi 2:8-11**

2:8. Dan dalam keadaan sebagai manusia, la telah merendahkan diri-Nya dan taat sampai mati, bahkan sampai mati di kayu salib.

2:9. Itulah sebabnya Allah sangat meninggikan Dia dan mengaruniakan kepada-Nya nama di atas segala nama,

2:10. supaya dalam nama Yesus bertekuk lutut segala yang ada di langit dan yang ada di atas bumi dan yang ada di bawah bumi,

2:11. dan segala lidah mengaku: "Yesus Kristus adalah Tuhan," bagi kemuliaan Allah, Bap

**Hasilnya adalah:**

- Hidup kita diangkat oleh Tuhan.
- Kita mendapat kuasa nama Yesus untuk mengalahkan setan tritunggal, segala masalah dan dosa.
- Kita dapat menggunakan lidah kita untuk mengaku dosa kita, mengaku nama Tuhan, dan menyembah Dia.

Menyembah Tuhan dengan ketaatan berarti mengangkat tangan kita kepada Tuhan dan Dia akan mengulurkan tanganNya untuk menolong kita tepat pada waktunya, dan mengangkat kita ke awan-awan permai. Kita masuk ke Yerusalem Baru untuk bersama Dia selamanya.

Tuhan memberkati.